

Stadtvertretung

An die

Stadtvertretung der Stadt Arnis

z.H. Bürgermeister Bernd Kugler

Stadtvertreter Ralf Timm

Arnis d.13.03.17

Betr. Straßenbeleuchtung

Hiermit beantrage ich die jetzige Kombinationssteuerung zwischen Zeitschaltung und Dämmerungsschaltung, die das Einschalten der Straßenbeleuchtung steuert, nur auf eine Dämmerungsschaltung zu ändern.

Begründung:

Die Stadt Arnis ist verantwortlich für die Verkehrssicherheit auf Straßen und Gehwegen. Diese Verantwortung kann die Stadt teilweise an die Bürger übertragen und wird in einer Ortssatzung geregelt. Insbesondere Reinigungspflichten, wie zum Beispiel das Entfernen von nassem Laub oder Schnee und Eis, sind in Arnis den einzelnen, an den Bürgersteig angrenzenden Hauseigentümern übertragen worden. Nicht in allen Situationen kann dieses Verfahren der Verantwortungsübertragung so angewandt werden. Die Herstellung der Verkehrssicherheit, die durch schlechte Sicht verursacht wird, kann nur in der Verantwortung der Stadt Arnis liegen und nicht durch Maßregelungen an die Bürger weitergeleitet werden. Die Stadt besitzt Möglichkeiten, diese Sicherheit zu gewährleisten, nutzt sie aber nicht, insbesondere bei Dunkelheit.

Als Mitglied der Stadtvertretung und somit mitverantwortlich, dass diese Sicherheit hergestellt wird, insbesondere nachts, beantrage ich, diese Änderung durch einen Stadtvertreterbeschluss in der nächsten Stadtvertretersitzung zu befürworten. Diese Änderung sollte nicht nur für Lampen an Kreuzungen oder jede 10. Lampe gelten.



Mit freundlichen Grüßen Ralf Timm